



3 Pièces

110 m²

Réf. 8890P

1 550 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aix en Provence centre, à 10 minutes à pied de la rotonde. Comme une maison sur les toits, appartement de type penthouse d'environ 110m2 avec une grande terrasse aménagée d'environ 154m2. Une chambre en suite avec dressing, une deuxième chambre, une salle de bain. Grand salon avec cuisine américaine de plain pied donnant sur la terrasse, poolhouse, spa avec nage à contre courant, vue dominante sur Aix en Provence. 2 grands garage box, copropriété haut de gamme datant de 2022 avec concierge, salle de sport, piscine.

Aix en Provence center, 10-minute walk from the rotunda. Like a house on the roofs, penthouse apartment of approx. 110m2 with a large terrace of approx. 154m2. One bedroom en suite with dressing room, a second bedroom and a bathroom. Large living room with open-plan kitchen opening onto the terrace, poolhouse, spa with counter-current swimming, dominant view of Aix-en-Provence. 2 large garage boxes, upscale condominium dating from 2022 with concierge, gym, swimming pool.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

